

ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA**.



Apaguemos nuestro celular o pongámoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

- EBdV 2025.** Lunes 28 iniciamos. Oremos por los pequeños y sus familias. Que Dios siembre la semilla en sus corazones. Gracias por su apoyo.
- VELADA DE ORACIÓN.** Llevaremos a cabo nuestra velada de oración el viernes 1º. de agosto a las 19:00 hrs. Les esperamos para que juntos nos preparemos para la Santa Cena del Señor.
- EBDV Palmar del Alto, SLP y Atlapexco 2025.** Las tendremos en la semana del 4 al 9 de agosto; esta vez solamente llevaremos dulces como premio a la asistencia. Si alguien siente en su corazón aportar, es bienvenido.
- PLÁTICAS SABATINAS.** Retomaremos las pláticas en el mes de septiembre.

MEMORIZAR:

JULIO: "Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en las oraciones." **Hechos 2:42**

NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY		
AUXILIAR DE NIÑAS	18:00 - 19:30	
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lu. 28 jul.	Jue. 11:12-40 Hch. 15 Jr. 24 Mr. 10
Ma 29 jul.	Jue. 12 Hch. 16 Jr. 25 Mr. 11
Mi. 30 jul.	Jue. 13 Hch. 17 Jr. 26 Mr. 12
Ju. 31 jul.	Jue. 14 Hch. 18 Jr. 27 Mr. 13
Vi. 01 ago.	Jue. 15 Hch. 19 Jr. 28 Mr. 14
Sá. 02 ago.	Jue. 16 Hch. 20 Jr. 29 Mr. 15
Do. 03 ago.	Jue. 17 Hch. 21 Jr. 30-31 Mr. 16

DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

IGLESIA BAUTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R.
Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE
132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.
SGAR 13 1019/2003
Cálix 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.
5556 180565, Cdmx.
www.sinaidecoyoacan.org



ÉXODO 24:16

"Y la gloria de Jehová reposó sobre el Monte Sinaí"

CDMX A 27 JULIO 2025

EL MENSAJE DE HOY

Ahora (Job 1:13-22)

1. Los mensajes masivos, vv 13-19. Hay cosas que son necesarias en la vida diaria sin importar si son de nuestro agrado o no. La información es una de ellas, **Luc 2:10**. Hoy en día hay infinidad de medios que nos llenan de afán y angustia, pero que también consultamos porque el diario vivir requiere de información. Los teléfonos inteligentes son populares por la rapidez y comodidad con la que traen noticias, las cuales no siempre son importantes o trascendentes; siendo honestos, la gran mayoría de los mensajes que nos llegan ahora son frívolos y desecharables.

Por ello cuando leemos de los consecutivos y devastadores mensajes que Job recibe, debemos leerlos como mensajes con un propósito para nosotros también. Hay un propósito para toda la Escritura, **2 Tim 3:16-17**, y parte de ese propósito es darle un sabio y justo valor a los mensajes diarios que recibimos; ya que algunos merecen toda nuestra atención y acción; y otros solo nos recuerdan que no hay nada nuevo debajo del sol, **Ecl 1:9**.

Sin duda, el último mensaje que recibe Job, el que anuncia la pérdida de sus hijos, es el más doloroso. Y si consideramos que era un día de celebración, de reunión familiar, en medio de gozo y de momentos de convivencia y habiendo ya ofrecido sacrificios a Dios por las vidas de sus hijos; la calamidad pareciera ser aún mayor,

porque lo que menos esperamos en un momento de regodeo es una calamidad. Pero la calamidad no ve momentos, ni lugares. La aflicción llega porque es parte de la vida diaria, **Jn 16:33**, así como los mensajes diarios y las celebraciones familiares. No podemos evitar que los mensajes nos llenen de aflicción cuando traen calamidades, es normal, lo que no es normal, es llenarnos de aflicción con un mensaje que tiene como

propósito la gracia de Dios, **Sal 37:4**. La Palabra de Dios es el mensaje más hermoso que podemos recibir, así que no es entendible que leer nuestra Biblia se torne en algo gravoso o estresante, tampoco es bueno que se torne en algo religioso o monótono. El mensaje que Dios ha enviado a través de su Escritura es un mensaje de salvación para todo ser humano, **Rom 3:23**, la lectura, el estudio y la predicación del mensaje divino tampoco tiene momentos, lugares o personas específicas, es para el ahora.

2. El sentir humano, v 20. Si nos afligimos por los abrumadores mensajes que hoy recibimos y creemos que son como los que Job recibió, al igual que él y toda la humanidad, tenemos a quien acudir, **Jn 6:68**. Ahora y justo ahora es el tiempo indicado y preciso para tener un corazón dispuesto a recibir todos los mensajes que Dios tiene para nosotros en su Palabra y adorarlo por ello. Como seres humanos reaccionamos ante lo que nos ocurre; enfermedades, padecimientos, preocupaciones, inseguridades, pérdidas

¿Qué no significa “ama a tus enemigos”?



que nos rasgan por dentro. Job rasga su ropa mostrando su sentir por todo lo que ha escuchado, pero su sentir no lo aleja de Dios y menos de adorarlo. Con señales de luto y de dolor, Job hace lo que todos debemos hacer cuando la calamidad nos toca; continuar delante del Todopoderoso y adorarlo con humildad y reverencia. Porque cuando la calamidad llega,

erróneamente buscamos mayor esperanza en los mensajes temporales del mundo que, en los eternos

en la Escritura, prestamos más atención a lo que sale de la boca del hombre, que a lo que sale de la boca de Dios, **Dt 8:3**, confiamos más en todos los malos y vacilantes, que en el único bueno e inmutable. Es cierto que somos seres humanos; con sentimientos que brotan ante lo que recibimos, pero el creyente está en Cristo y tiene la mente de Cristo, **1 Cor 2:16**, para aceptar las pruebas porque éstas vienen de Dios y no por una y mera razón de conveniencia personal.

3. El reconocimiento sabio, v 21. Adorar a Dios es también reconocer que todo le pertenece. Y que cuando nos pide que dejemos todo es porque Él ya lo ha dado todo por salvarnos, **Jn 3:16**. Job sabe que el único con poder para dar y quitar es Dios y su fiel adoración lo lleva a hacer notoria su fe. Eso debe hacer el mensaje de mensajes en nosotros, el mensaje del Evangelio con nosotros ahora, transformar nuestro callado corazón, en uno que anuncie que Dios ha dado a su Hijo Unigénito para quitar el pecado del mundo. Parte de adorar a Dios es recibir el mensaje de mensajes, el Evangelio, las Buenas Nuevas de salvación.

Job no reconoce su dolor, reconoce el nombre de Dios y lo bendice. Nadie puede reclamar como propio lo que le pertenece a Dios. Es mejor mostrar fe adorando a Dios en medio de la calamidad, que adorar cuando hay celebración y buenas noticias en nuestra vida. El quebranto espiritual parece ser el mejor camino a la adoración en espíritu y verdad, **Jn 4:26**. El mensajero del Evangelio nos anuncia que Dios se ha acercado aún más a este mundo lleno de mensajes de calamidad para enviar uno al que todos debemos poner atención, por más contradictorio que parezca, Dios va a traer paz a los corazones que han sido afligidos mediante la muerte del Señor Jesucristo. Solo Dios puede dar y quitar sabia y justamente.

4. La adoración es ahora, v 22. Para poder dar y quitar se debe ser perfectamente justo y perfectamente sabio como solo lo es Dios. Job no lo era, pero si era perfecto para que Dios le mostrase a Satanás que el justo por su fe vivirá, **Hab 2:4**, y que aquel que no es recto y se atreve a cuestionar a Dios y su misericordia está condenado. Dios dice que Job no pecó en el momento de la calamidad, primeramente, porque adoro inmediatamente y segundo porque no vio frivolidad ni locura en lo que Dios permitió en su vida. **תִּפְלָה**; frivolidad, desatino, ligereza o locura. Existió un propósito para lo que Job vivió y ese propósito está vigente. El mensaje en el libro de Job es que Dios sea adorado por hombres y mujeres perfectos para los propósitos divinos. Amén.

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán
Pr. Francisco Hernández Rosas, CdMx. Jul 27, 25



Escucha nuestros
devocionales y audiolibros
en Spotify